

## LE CONSEIL D'ADMINISTRATION

Présidente  
**Perrette**



Du haut de mes 72 ans, j'occupe le poste de présidente de l'association Ballade. Je parle français, anglais et un peu d'allemand. J'ai toujours rêvé de faire de la musique, c'est pourquoi je veux permettre à toutes et tous de pouvoir en faire. Je suis assez représentative de Ballade car j'ai des origines très diverses : anglaises, écossaises, françaises, polonaises, russes et ukrainiennes.

Vice-présidente  
**Mathilde**



J'ai 27 ans, je suis la vice-présidente de Ballade et je suis en charge des répétitions. Je suis membre de Ballade depuis sa création, on dit souvent que je suis tombée dedans quand j'étais petite ! J'ai des origines algériennes du côté de ma maman et je parle français, allemand, anglais et espagnol. Je joue du violon, de la guitare et je chante, notamment dans le groupe Las Baklavas.

Trésorier  
**Yo**



J'ai 40 ans, je suis trésorier bénévole chez Ballade et expert en informatique de l'association, ainsi que Docteur en acoustique. Je suis franco-japonais né au Sénégal, et j'ai passé mon enfance au Maroc. Je parle français, anglais, japonais, un peu d'allemand et un chouïa de suédois. Je joue du piano, de la batterie et de la basse.

Vice-trésorière  
**Lise**



Malgré mon jeune âge (21 ans), j'occupe le poste de vice-trésorière dans le Conseil d'administration de Ballade. J'ai réalisé un service civique dans Ballade et j'ai eu envie de continuer de m'impliquer dans cette association dont je partage les valeurs. Je suis française d'origine corse et je parle français, anglais et espagnol. J'étudie les arts du spectacle.

## L'ÉQUIPE ADMINISTRATIVE

Responsable ingénierie de la formation  
**Diane**



J'ai 40 ans et je suis en charge des formations (leurs financements, leurs créations, leurs facilitations, ...). J'ai d'abord été bénévole et stagiaire dans Ballade, avant de devenir salariée. Je joue du violon et je chante. Je parle le français, l'anglais et l'espagnol. J'ai diverses origines : anglaises, écossaises, françaises, polonaises, russes et ukrainiennes.

Chargée de projets culturels  
**Inès**



J'ai 27 ans et j'ai d'abord été service civique dans Ballade. Je suis actuellement la chargée de projets culturels de l'association. Je suis franco-chilienne et je parle français, anglais et espagnol. Je joue du violon et je chante.

Chargé des projets internationaux  
**Volodymyr**



J'ai 30 ans et je suis le coordinateur de projets internationaux de Ballade. J'ai d'abord fait un volontariat du Corps européen de solidarité dans Ballade, puis je suis devenu artiste social salarié et enfin chargé de projets internationaux. Je suis ukrainien. Je parle ukrainien, anglais et français. Côté musique, je joue du cymbalum, des percussions et du piano.

Chargée de communication  
**Jennifer**



Je m'appelle Jennifer, j'ai 43 ans et je suis allemande. Je tisse le lien avec l'Allemagne et je donne un coup de main dans la gestion de projets et la communication. Je parle allemand, français, anglais et mon instrument, c'est le théâtre.

Assistante chargée RH  
**Mariam**



J'ai 25 ans et je suis assistante RH chez Ballade. J'ai d'abord réalisé un volontariat du Corps européen de solidarité dans Ballade, puis un service civique, et enfin une alternance. Je suis arménienne. Je parle arménien, français, anglais et polonais. Je joue du kanoun, un instrument traditionnel que l'on trouve en Arménie.